

令和3年8月18日

## 新型コロナウィルス感染症に関するメッセージ

沖縄県内において新型コロナウィルスの感染拡大が続いており、医療現場におかれましては非常に厳しい状況となっております。

政府は、県内の感染拡大を踏まえ、緊急事態宣言を9月12日まで延長することを決定されました。

本村では、8月に入り新型コロナウィルス感染症陽性者6名（8月18日現在）が確認され増加傾向にあります。

新型コロナウィルス感染拡大防止に対しワクチン接種を進めることが重要だと考えております。県内の状況として、ワクチン接種率が高い高齢者において、新規感染者数に占める割合が低い水準になっておりますが、接種率が低い若年世代で増加傾向にあります。

村では、7月末までに65歳以上のワクチン希望者に対し2回目の接種を終え、8月から12歳から64歳までの方を対象に集団ワクチン接種を実施しておりますが、特に若年世代の接種率が低い状況となっております。

若年世代においては、副反応への不安があるとの声も聞かれますが、ご自身や家族の方々を感染から守るためにワクチン接種が効果的であると言われております。

現在、9月の集団接種について、ワクチン未接種の方に「新型コロナワクチン接種のお知らせ」のハガキを送付しておりますので、ワクチン接種をご検討していただきますようお願いいたします。

なお、ワクチン接種は強制ではありません。ご自身の身体的な要因等さまざまな理由によって、接種したくてもできない方もいますので、接種を強要することや、差別や偏見などがあってはいけないことを申し添えます。

今週末は、旧盆を迎えます。友人や親戚などが集っての会食を控え、引き続き感染拡大防止にご理解とご協力を願いいたします。

国頭村長 知花 靖